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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレク 布川 史明 幹 事 鈴木 美乃

№１第２５４２回 例会 令和４年７月７日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・7月14日：休会 ・7月21日：クラブ討論会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５４２回 15(14) １０ 71.43％ － － 原、太田、石山、田中さん

２５４０回 15(13) ７ 53.85％ １ 61.54% 布川さん◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(１名)

◇点鐘：瀬戸亨一会長

ひと言：今日は七夕で彦星さんと織姫さんの記念

すべき日です。私も会長の第Ⅰ回目例会日という事

天気がよければ天ノ川が見られるとになりました。

期待していたのですが、夜は曇りのようなので…。

天ノ川を見ながら1年無事に過ごせますようにとお

願いするつもりでいましたけれど、それは出来そう

にありません。平塚七夕祭りを開催するとの事です

が夜の出店はないとの事です。コロナ影響のある中

で実施するという事で感染対策をしながら実施され

るとの事で感心しています。

コロナの感染者数が昨日も増えて、今後もどういう

方向になって行くのか分からないところがあります。

4回目のワクチン接種を終わられて方もあると思い

ますが、注意を怠らないように行動して行きたいと

思います。

点鐘します。初めて木槌を持ちます。 意外あつ！

と軽いですね( ^o^)

◇
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桜川ＳＡＡ：

今日のロータリーソングは「君が代」、「奉仕の理

想」です。四つのテスト唱和

米山奨学生ファジャル君◇ゲスト：

・奨学金贈呈

今日は、米山奨学生のファジャルです。この頃は、

毎日朝から夜の8時まで研究(特殊なコンクリートの

創出）をしています。毎月の米山奨学金と大磯クラ

ブの皆様のご支援のお陰で研究を続ける事が出来ま

す。有り難うございます。

◇出席報告 吉川稔委員

皆さん今日は、今回から出席報告を担当します。

出席100％を目指してコミよろしくお願いします。

正確な出席ュニケーションを図りたいと思います。

連続欠席の方に電話、メ報告と記録を心がけます。

、頑張って出席数を増やしールなどで連絡致します

たいと思います。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

未だに緊張しています。守屋さんが隣におられな

いのが不安です。

守屋さん蜜柑頂きまして有り難うございます。布

川さん、子供達が喜ぶプリンスプールの招待券、割

子供達が凄く喜びます。引券有り難うございます。

会長になりまして、気の利いた事をお話ししなき

ゃいけないと思いまして考えたのですが、ストック

が無くて感じた事をお伝えします。後ほどクラブ協

議会でたっぷり話し合う時間を貰いますので、此処

では一寸短めになると思います。

世界中が先の見えない状況が続いて物の値段が上

仕事上でもそうなんですが、4がり続けています。

月に値段を上げたばかり物が10月にまた上がると各

メーカーから知らせが来ています。何故なんだろう
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ロシアのウクライナ侵攻により強者と思った時に、

が弱者を当然のようにいじめる事が罷り通っていま

人を殺める行為が躊躇いも無く他国の経済を混す。

沌に陥らせている事を、誰も止められる人がいない

と言う事。それとミサイルを作るために働かされて

いる人々がいて、それを発射する人がいて、それを

他国の領土を奪う事、資源誰も止める人がいない。

を奪う事、それを軍事力で不当な事を正当化しよう

誰が何とする者がいて、それを止める人がいない。

を言っても聞かない或る国の偉い人が集まっている。

そんな中で世界規模のコロナ感染症と何年も付き合

って行かねばならないと言う事があります。そのよ

うな中で、これからの日本はどうなるのかと心配し

ています。

と思ったんそれでは私が出来る事は何なんだろう

ですけれど、本当に小さい事しか出来ないと思いま

す。先ず今日の例会を無事に過ごす事です。それと

ロータリーを通じて次世代の世界の子供達のために

未来を明るくする事を考えて行く事。そしてそれを

行動する事。これしか今私の出来る事はないかなと。

世界の平和を願って一人ひとり出来る事はあります

ので小さな事ですがやって行こうかなと思っており

ます。

後ほどクラブ協議会で色々話しますので、会長挨

拶はこれど終わります。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

会長の不安は隣の私だという事か皆さん今日は。

も知れません( ^o^)。私も端の席が大好きだったの

皆さんの事が全部見える席で、とても好きでで…。

した。今の2番目の席になって、皆さんの顔がこち

らから見えないので、とても不安です。私の家族の

中で、忘れ物、失くし物、そして失敗が多い人間と

言われていますので、こんな大変なお役に就いてや

自分自身が一番心配していまって行けるかどうか、

すが、お引き受けしましたので、瀬戸会長はじめ先

輩、会員の皆様のお力を貸して頂いてⅠ年間努めさ

せて頂きます。

ファジャルさん今日はようこそいらっしゃいまし

た。

回 覧：

1．ロータリー米山記念奨学会より奨学生の｢出国中

の近況報告｣提出方法の変更について

2．地区より上半期人頭分担金送金のお願い

3．2022年7月RIレート：Ⅰドル136円

4．平塚西クラブより会長幹事会上半期分担金＝4万

円＝納入のお願い

5．活動計画書：平塚西クラブより

6．ザ・ロータリー誌

配布物：

・第2541回会報

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 布川史明委員

SAAを晴れて卒業して、思い切皆さん今日は

り気を抜いていましたら、スマイルボックス委員に

布川です( ^o^)。今までは美乃さんがスなりました

マイルボックスをやって頂いていて、麗しの声を楽

しみにして出席していましたが、今年は私になりま

。すので勘弁願います( ^o^)。よろしくお願いします

ファジャルさんようこそ！すっ・瀬戸亨一会長：

かり夏模様で暑くなりましたね、みなさん体力維持

して行きましょう！

ファジャルさんようこそ、楽し・鈴木美乃幹事：

んでいらして下さい。今年度がはじまりました、皆

様一年間どうぞよろしくお願いいたします。

瀬戸会長、鈴木幹事、これから・河本親秀さん：

の一年間よろしく。おめでとうございます。ファジ

ャル君ようこそ、歓迎します。

瀬戸会長、鈴木幹事Ⅰ年間よろ・守屋紀忠さん：
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しくお願いします。

瀬戸新会長よろしくお願いしま・新宅文雄さん：

す。米山奨学生ファジャルさんようこそ。鈴木新幹

事よろしくお願いします。

皆様今日は。新年度気持ちを新・布川史明さん：

たにがんばります。瀬戸会長、鈴木幹事、みなさま

よろしくお願いいたします。

☆新宅文雄さん：

6月の大磯町の広報の最後の方を見て感激しました

大磯中学校と国府中学校の聴講生を募集していま＝

＝一般の方が中学生と一緒になって勉強する。10す

年前からやっているそうですが知らなかった。是非

皆さんの関係者に中学校で勉強したら楽しいと思い

ますよ！科目別に此処だけ勉強したいとか、英語だ

けやりたいとかも可能だそうです。こういう事を大

磯町でやっているので是非ご参考にして頂きたいな

と思います。私ももう少し若かったら行きたいと思

うんですけどね…。

クラブ協議会：クラブ運営方針の発表

瀬戸 亨一 会長

「コロナ感染者が増えてきた時に、前年度の例会

はリモートがありましたけれど、今年度は出来るだ

と思います。地区の会議でリけ面談で例会をしたい

アル開催が出来なくなる事もあったりすると思いま

すが、皆さんで健康に気を付けてⅠ年間ずっと面談

で例会をして行きましょう。次週クラブ討論会とい

うのを行います。その時に各委員会の代表者さんに

思いを語って頂きたい。委員会以外の事も話して頂

きたいと思っています。今日はクラブ協議会という

事で、私独断で話をさせて頂きます。これから話す

事を参考にして頂いて次週の委員会討論会の時にお

」話し下さい。

クラブ運営方針：全会員に文書配付

「今年度のテーマは『イマジン･ロー瀬戸会長は

という事ですが、イマジンという歌をPETSタリー』

（会長エレクト研修会)の時から何度も何度も聞か

「大磯ロータリークラブされています」、とPPT＝

に録音と一緒に奉仕活動、社会貢献しませんか！」

されたイマジンをバックミュージックに、今年度の

クラブ運営方針＝全員配布＝が読み上げられた。

「ロータリーの今年度のマークですが意味が込め

ので紹介します。ロゴには先住民の文化られている

で円は互いに繋がっていること。7つの点は人を表

しているそうです。またロータリーの7つの重点分

野を表しているそうです。下の太い線は掘り出し棒

といって力仕事をする時に使う物だそうです。物事

を成し遂げるための道具を表しているそうです。緑

紫はポリオ根絶、緑はと白と紫が使われています。

環境、そして白は平和を表しています。三色合わせ

ると女性参政権運動サフラジェットと言うそうです。

ジョーンズ氏が初の女性RI会長になる事からさり気

なくこれに触れているという事です。」

鈴木幹事と二人で話し合った事があります。

（1）会員の皆さんが楽しくなければいけない。

（2）移動例会と外へ出ての奉仕活動を増やそう。

（3）例会に来たくなるクラブにして行きたい。
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一番恐れていることは例会が楽しく無くなって仕

舞うこと。出来るだけ中身が無いと言われないよう

例会を運営して行きたいと思っています。参加人数

が少ない。皆さんのお仕事への影響が無いことが最

優先です。特に木曜日のお仕事のご都合をつけるよ

うにして頂けると楽しく過ごせるようになるのでは

無いかなと思います。楽しいことを優先したいと思

いますので、出来るだけお仕事の都合をつけて頂け

ればと思っております。

｢会員の皆さんが楽しくなければいけない｣という

例会以外にもお目にかかる機会を事の対策として、

呑み会、ゴルフ、イベント参加へ増やしましょう。

の声掛けをして行きたいと思っております。会員が

1回でも多く例会に参加して貰えるように、声掛け

をします。 二つ目の「移動例会と外へ出ての奉仕

活動を増やしたい｣の対策として。プログラムの予

今年度は①箱根富士屋ホテルでの定に入れました。

例会、②小諸RCへの訪問、③地域住民を巻き込んで

はのイベント＝テーマを子供を対象に「親子の絆」

どうでしょうか？

例会に行きたいクラブにしたい、新しいことに挑

戦、次の例会の内容が気になったり、皆で考える事

が増えたりすれば来たくなると思います。

が最近は頭がいっぱいにな「会員が増えること」

ることがあります。私もそんな事になるのだなと一

寸驚いているところです。皆さんに声を掛けられる

方がいないでしょうか？検討して下さい。

先程の移動例会ですけれども11月の24日に予定し

ております。箱根富士屋ホテルには予約を入れる状

態になっています。箱根富士屋ホテルは箱根RCの例

会場です。旧御用邸の菊花荘にて和食を考えており

ます。例会後は有形文化財である建物、ミュージア

ム、邸園の見学をしたいと考えております。少し早

めに行って食事をして、色々見て回ると大きなホテ

ルですので結構時間が掛かると思いますので時間を

獲って置いて頂きたいと思います。

小諸RCと協働で、小諸市、大磯町体育協会の支援

したいと小諸RCさんと協議しています。今年度の小

諸の会長と相談したところ、小諸もこれに乗せて貰

いたいと言っておられますが、実際には理事会の承

認が必要で、今のところまだ決定されていません。

大磯町と小諸市の体育協会がスポーツ交流会という

事で、毎年各種目毎に小諸さんに行って競技をして、

翌年は大磯に戻って競技をするという事を繰り返し

てやっております。ロータリーの支援として何が出

来るのか？お金ではなくて、ロータリーの宣伝と勝

負の結果を表彰して上げたいと思いまして、ロータ

リーマークの入ったトロフィーを贈呈する。それと

参加記念品としてタオルを寄贈する程度のことをす

ればよいと思っています。小諸の会長さんから大磯

の方は来て頂けるんですかというお話しがありまし

たが、私の考えは小諸で競技をする時は小諸クラブ

さんがプレゼンター、大磯でやる時は大磯クラブが

プレゼンターをする事が良いのではと考えています。

小諸さんの返事を待っているところです。

資料：わくわく家族 ふれあい体操 配付

地元の方を巻き込んでのイ資料配付しましたが、

を検討していたんですが、コロナで２年間何ベント

も出来ないでいました。コロナが収束し始めたので、

何とか出来るかなと思っていたところ、また増え始

めてきたので不安がありますが一応予定して行きた

いと考えております。委託先はOKJというエアロビ

ックスを教えている会です。親子体操を指導して頂

いている。Ⅰ時間も体操すると満足する運動になる

実施日を10月ので、何時間もやることはない。今、

10日としています。大磯小学校(午前中)と国府小学

嬉しい校(午後)の体育館に大磯町の親子を呼べたら

なと思っております。大磯ロータリーが主催という

事で、名前を挙げさせて貰って宣伝を兼ねて、親と

この絆を深めて貰えたら嬉しいなと思ってチラシを

作りました。OKJからは10月10人11月13日は可能で

すよと言われていますが、神奈川県が｢ねんりんピ

ック」という大きなイベントを11月12日から15日ま

で開催という事になっていますので、11月13日は避

けたいと考えました。10月10日は「スポーツの日」

で、通常は町として催しがあるのですが、コロナ禍

で今のところは中止となっています。しかし町長が

やってはどうかと言われて、復活を検討していると

のことで、重なる事になるかも知れません。こう言

うイベントをやりたいなと思っていますが如何でし

ょうか？後でご意見聞かせて頂けたらいいなと思い
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ます。

大磯町教育委員会から教職員研修交流事業に資金

が届いています。中身は「アメリカの学援助の要望

校との教員海外派遣と交流」に資金の拠出先を探し

ているとのことです。研修を受けた教員は体験を活

かして大磯町の子供教育に尽力されるものと思いま

す。世界に目を向ける子供育成にも繋がると思いま

す。日本の子供もファジャルさんのように海外へ出

て勉強して、戻ってきて大磯町を盛り立てて頂きた

けたらなと思いますので、こういう事に力を貸して

上げられるのは望ましいかなと思っております。こ

の件も理事会で後ほど協議したいなと思います。

国府本郷のバス停にベン鈴木幹事からの提案で、

が無いと言う事を伺っているそうで、そんなのもチ

大磯ロータリー名入りのものを提供できたら良いな

と、これも理事会に諮りたいと思います。

瀬戸会長製作･大磯RCパンフレット 配付

お手元にあるのは私が勝手に作りましたパンフレ

ットです。勿論非公式です。理事会にかけて大磯ク

ラブとして使用してよいのか、中身とかを議論して

頂こうかなと思っています。もしこのままを使って

はどうかと思われる方はデーターは手塚さんが持っ

ていますので、申告して頂ければと思います。

一部紹介します。私がロータリークラブに会員を

増やそうとして声を掛けた時に、ひと言でどんなク

ラブだよと言えなくて、それが悩みで声を掛けられ

ませんでした。これを見たらロータリーの事が分か

りますよ、こんなクラブですよと分かるものが無い

のかなと思っておりましたので、実は半年前頃から

ぼつぼつと作ってみていました。そして此処に纏め

「月2回木曜日の例会にご参加下さい」。ました。

大磯プリンスホテルで「こんなことをしています」

美味しいランチを楽しみながら会話が出来たら。景

色も良いし気持ちいいですよと話をさせて貰うのに

地元小学校にサッカーゴー写真付きで作りました。

しましたよ、これは新聞やタウンニュースルを寄贈

に出ましたよと言う報告を載せています。

を今年9月開始予定ですが、ウガンダに貯水槽建設

3年前にウガンダ・ブタンバラ県にトイレ建設費を

寄贈したことがあるんですよと言う事を載せました。

あと、 やヒストグラムのロータリー奉仕デｰの写真

話、HANDSIGN

のライブコンサートを行ったことも載せました。あ

大磯クラブ55周年記念事業で、世界こども財団にと

寄付したこと。美乃さんの記念公演ジャズライブの

の事も載せました。写真、記念品の甲州産ワイン

これ等をひと通り見て頂いて、これは楽しそうだ

なと思って頂ければと創ってみたのですけれど、皆

さんの後ほど評価して頂いて、一寸増やすか？省く

か？その辺をお話し頂ければと思います。

写真ばかりではいけないので、実際にどういう事

をしているとか、どんな事をしなければならない

の？とかを文章で書いてみました。これで伝えるべ

き事、書き切れてない事、書いてはいけない事なん

か有ればご指摘頂ければと思います。

パワーポイントでの紹介は以上です。

瀬戸会長より：

1． 、手を上げ今後の例会で写真を撮って頂ける方

て頂けないでしょうか！！

(会報担当者：今まで瀬戸さんが担当されていまし

たが、今期会長になられるので他の方にお願いした

い)

が引き受けて下さいました。会報結果：桜川さん

担当者より：SAAでお忙しいと思いますが、よろし

感謝です）くお願い致します＝（

2． したい。会報のヘッドデザインを依頼

3． があ卓話に招きたい方やクラブに招きたい方

れば、プログラムを変更して時間を作りたいと

思いますので、是非ご検討頂いて、どしどし言

って頂ければと思います。

4． 、ご本人が来て下8月4日の原卓さん卓話の日

さる事になりました＝会場から歓声：嬉しい、

素晴らしい、いいね！＝

5． してい次回例会にゲスト渡辺裕子さんをご招待

ます。私はお会いする事を楽しみにしていますので、

皆さんも参加いただいてお話して頂ければなと思っ

ています。

6． を行います。各委員会の担当次週クラブ討論会

者さん、今年度やる行事とか思いをお話し頂ける時
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間を取っております。書面として未だ提出されてな

い方もおられるので、次週とは言わず、直ぐにでも

提出頂いて、それに基づいてお話し願います。

以上が今年度の方針と、私がやりたい事の報告です。

盛り沢山になっていて、これだけやれたら大変な事

だなと思っています。これらが本当に実現するよう

にして行きたいと思いますし、皆さんのご協力無し

では出来ませんので、お手伝いお願い致します。

瀬戸会長より鈴木幹事にひと言お願い：

二人でどういうクラブにしたいか鈴木美乃幹事：

「第一に楽しい会にしたいという事を話した時に、

したので、その為にはどうしたね」と言う事で一致

会員を増やす為には楽しく無ければ会らよいか？。

員は増えないからと話した時に、先程のパンフレッ

をして下さって、こういう事がある、こうトの説明

いう事をやっていますとお渡しするだけで、お話し

するだけだとどういう事をやっているか分からない

ので、これは良いですね！という事は申し上げまし

た。沢山刷ってもいいものなのかはこれから決める

こういうものが手元にあれば、どう事ですけれど、

ですかとお渡しするだけでも、その時は”いやい

や？”と言っても、あとで見て、あ！若しかしてと

という気もしますので、思う方もいるのではないか

箱根富士屋ホテこれがあったら良いなと思います。

するル訪問の方は文化財的な素晴らしい建物を見学

という意味でも良い事です。他クラブの例会にお邪

布川さんを違魔するという事じゃなく、私達だけで

うところへ連れて行って上げて( ^o^)、何時もは職

場で例会をするので、違うところへ行って例会する

んじゃないかって、考えた事です。あとはのも良い

瀬戸さんが運動大好きで色々な事を考えておられて、

全部実現するかどうか分からないにしても楽しい会

コロナが増えてきてになったら良いなと思います。

いるのでどういう事になるかは分かりませんけど‥、

出来れば良いなと思います。

以上

この後、この場で理事会をやります。

点鐘：瀬戸亨一会長


